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ゴールデンウィークもあっという間に終わり、今

週の１６日（月）から梅雨入りしましたが、蒸し暑

い気候が続いています。みなさん、お元気ですか？

５月１８日（水）の全校朝会では、２人の生徒さ

んの発表がありました。トップバッターは、３年生

の白木駿祐さん。「勉強していてやる気が起こらな

いときには、文房具を変えてみるとやる気が出てき

ますよ」と、今、自分が使っている文房具について、

実物を見せながら、わかりやすく話してくれました。

２番手の崎元美玖さんは、お気に入りの作家、『図

書館戦争』や『フリーター家を買う』で有名な有川

浩さんのことを話していました。二人の発表を聞い

て、全校生徒は、付箋紙に良い点と改善点を書いて

いました。また、崎元颯馬さんと譜久嶺早乃さんが

発表を聞いて感想を述べていました。

さて、今年度に入って一ヶ月半が過ぎようとして

いますが、生徒のみなさんは、４月に立てた目標に

向けてどのくらい頑張っていますか？教科の忘れ物

や授業の遅刻などはありませんか？また、学級や授

業中、さらに部活動において、自分の行動面や言葉

遣いなどで改めるべきところがないかどうか、今一

度自己チェックをしてみては、どうでしょうか。一

人ひとりが自分のやるべき事を自覚して、自分を高

めていくことはとても大切なことです。さわやか与

中をもっと素晴らしい学校にしていくために、私た

ち与中生一人ひとりが責任ある行動をとりましょ

う。

先週の総合の時間を利用してオクラ、ピーマン、

きゅうり、トマト、なすなどの苗の植え付けを行い

ました。これからたくさん世話をして、おいしい作

物を収穫するのが楽しみですね。

５月１７日（火）に与那国町学力向上推進委員会

主催の授業研究会が本校で行われました。３年生の

国語の授業を西留安雄先生（高知県教育委員会スー

パーバイザー）を招聘し、金城麻衣先生が「社会と

の関わりを伝えよう」の単元で授業を行いました。

２グループに分かれて一人ひとり自分の体験したこ

とをもとに写真を使って、郷土学習会やカジキ釣り

大会、成人式のこと等を原稿を見ないでスピーチし

ていました。発表者の良い点や改善点を付箋紙に書

いて、各グループ内でそれぞれのノートに貼り付け

ていました。与那国町内小中学校の全先生方が見守

る中、３年生は、緊張しながらも一生懸命がんばっ

て発表していまし

た。

さすが、与中の３

年生だと、西留先

生や他校の先生方

からお褒めのお言

葉をもらいました。

これからも自信を

もって、表現力を

高めていきましょ

う。
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